
4 Pièces

125 m²

Réf. LC2-014

2 275 591 €

Tignes
Appartement à vendre (73320)
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Appartement 4 pièces à Tignes de 128 m² disponible à la vente, avec

balcons. Ce bien est localisé dans le quartier de VAL CLARET à 2300m

d'altitude et à 250m des pistes de ski.Vous y découvrirez 4 pièces. Le

séjour,  les  3 chambres,  la  cuisine,  la  salle  de bain,  la  salle  d'eau ainsi

que  les  2  WC  séparés  en  font  un  bien  accueillant.  L'exposition  Sud

offre  une  luminosité  optimale  tout  au  long  de  la  journée.  On  y  trouve

également un casier à ski ainsi que du double vitrage. Belle vue sur les

montagnes.Ce bien est éligible à la récupération de TVA dans le cadre

de la loi montagne. Les ...

Large  4-room  128  m²  apartment  in  Tignes  offered  for  sale  with  balconies.  This

property  is  located in  the Val  Claret  district  nestled at  an altitude of  2,300 m and

just  250 m from the  ski  slopes.Come and  discover  the  four  rooms.  A  lounge,  3

bedrooms, kitchen, bathroom, wet room and 2 separate toilets make this a warm

and  welcoming  property.  The  southern  exposure  provides  optimal  sunlight

throughout the day. There is also a ski locker and double glazing throughout. And a

magnificent mountain view.This property is eligible for VAT recovery as part  of the

mountain investment law. Photographs are ...
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